

Russian State University for the Humanities
Institute of Linguistics of the Russian Academy of Sciences

Journal of Language Relationship
International Scientific Periodical

N^o4 (2010)



Moscow 2010

ВЕСТНИК РГГУ

№ 16(59)/10

Научный журнал

Серия «Филологические науки. Языкознание»



Российский государственный гуманитарный университет
Институт языкознания Российской Академии наук

Вопросы языкового родства

Международный научный журнал

№ 4 (2010)

ВЯР

Москва 2010

УДК 81(05)
ББК 81я5

Вопросы языкового родства: Международный научный журнал / Рос. гос. гуманитар. ун-т; Рос. Акад. наук. Ин-т языкознания; под ред. В. А. Дыбо. — М., 2010. — № 4. — xxii + 219 с. — (Вестник РГГУ: Научный журнал; Серия «Филологические науки. Языкознание»; № 16(59)/10).

Journal of Language Relationship: International Scientific Periodical / Russian State University for the Humanities; Russian Academy of Sciences. Institute of Linguistics; Ed. by V. A. Dybo. — Moscow, 2010. — No.4. — xxii + 219 p. — (RSUH Bulletin: Scientific Periodical; Linguistics Series; No.16(59)/10).

ISSN 1998-6769

<http://journal.nostratic.ru>
journal@nostratic.ru

Дополнительные знаки: С. Г. Болотов / Add-on symbols by S. G. Bolotov

Подписано в печать 15.01.10. Формат 60x90/8.
Бум. офсетная. Гарнитура Palatino.
Печать офсетная. Тираж 1050 экз.
Заказ № 060

Отпечатано в полном соответствии с качеством
предоставленного оригинал-макета

«Наша Полиграфия»
г.Калуга, Грабцевское шоссе, 126.
Лиц. ПЛД № 42-29 от 23.12.99
т. (4842) 77-00-75

Table of Contents / Содержание

Table of Contents / Содержание	vii
Contributors / Сведения об авторах	ix
Note for Contributors / Будущим авторам	x
Editors' Note. A Happy Jubilee to Aaron Dolgopolsky [От редакции. А. Б. Долгопольскому — 80 лет]	xi

Articles / Статьи

<i>Kirill Babaev</i> . Reconstructing Benue-Congo person marking II	1
[К. В. Бабаев. Реконструкция личных показателей прабенуэ-конго, ч. II]	
<i>Alexei Kassian, George Starostin, Anna Dybo, Vasiliy Chernov</i> . The Swadesh wordlist. An attempt at semantic specification	46
[А. С. Касьян, Г. С. Старостин, А. В. Дыбо, В. Е. Чернов. Уточнение семантики для элементов списка Сводеша]	
<i>Ilia Peiros</i> . Uto-Aztecan comparative linguistics and etymological databases	90
[И. И. Пеиров. Сравнительное изучение юто-ацтекских языков и этимологические базы данных]	
<i>Paul Sidwell</i> . The Austroasiatic central riverine hypothesis	117
[П. Сидвелл. Гипотеза «центрально-речной» прародины австроазиатской семьи]	
<i>Gábor Takács</i> . The Afro-Asiatic background of West Rift *h, *h̄, *ʕ, *h, and *ʔ	135
[Г. Такач. Афризийское происхождение западно-рифтских фонем *h, *h̄, *ʕ, *h и *ʔ]	
<i>Mikhail Zivlov</i> . Studies in Uralic vocalism I: A more economical solution for the reconstruction of the Proto-Permic vowel system	167
[М. А. Живлов. Исследования в области уральского вокализма I: Экономное решение проблемы реконструкции прапермской системы гласных]	

Discussion Articles / Дискуссионные статьи

<i>V. D. Solovyov</i> . Типологическая схожесть языков как метод изучения языковой эволюции	177
[V. Solovyov. Using typological similarity of languages as a method for studying the evolution of language]	

Book reviews / Рецензии

A. FOURNET & A. R. BOMHARD. The Indo-European Elements in Hurrian, 2010 (<i>Alexei Kassian / А. С. Касьян</i>)	199
Аспекты компаративистики 4 [Aspects of Comparative Linguistics 4], 2009 (<i>И. С. Якубович / Иуа Yakubovich</i>)	207